



Gira Teletón 2024 regresa a Antofagasta con masivo show

CRUZADA. Noche de Brujas, Illapu, Pablito Pesadilla y más artistas estarán el 17 de octubre a partir de las 20 horas en la Plaza Colón.

Redacción

espectaculo@mercurioantofagasta.cl

Se acerca la Teletón, que este año será el 8 y 9 de noviembre, y, con ella, uno de sus eventos más esperados en las regiones: la Gira Teletón. Durante dos semanas una gran caravana de artistas y rostros embajadores de la cruzada solidaria visitará 10 de las ciudades donde Teletón tiene institutos de rehabilitación para invitar a las comunidades regionales a que se unan en apoyo de la campaña 2024.

Una de ellas será Antofagasta, donde el jueves 17 de octubre se realizará un show gratuito en la Plaza Colón. Desde las 20 horas, se presentarán Pablito Pesadilla, Illapu, Tomo Como Rey y Noche de Brujas. El show contará con una previa desde las 18:30 horas con artistas locales y activaciones para motivar a la comunidad con la cruzada solidaria.

A diferencia de lo que tradicionalmente se realiza, este año la Gira Teletón se realizará en dos tramos, entre el 15 y el 19 de octubre en la zona norte, para luego retomar la zona sur entre el 29 de octubre y el 2 de noviembre. El receso entre ambos tramos se debe a que en la cuarta semana de octubre se realizarán las elecciones de gobernadores, consejeros regionales, alcaldes y concejales.

Benjamín Díaz, director ejecutivo de Fundación Teletón, plantea que, si bien fue un gran desafío lograr realizar esta gira debido a las complicaciones derivadas de las elecciones, tendremos “muchos artistas de primer nivel para poder seguir motivando y movilizándolo al país para que este 8 y 9 de noviembre podamos cumplir la meta”.

“La gira es tremendamente importante porque es una de las grandes señales también de descentralización de nuestra campaña, que permite conectarnos con las regiones. Estamos expectantes, estamos



ILLAPU REGRESA A SU TIERRA NATAL PARA COLABORAR CON LA CRUZADA SOLIDARIA.

“La gira es tremendamente importante porque es una de las grandes señales también de descentralización de nuestra campaña, que permite conectarnos con las regiones”.

Benjamín Díaz
director ejecutivo
Fundación Teletón

contentos y por supuesto siempre desafiados de poder hacerlo mejor posible en cada uno de los lugares que visitamos, pero también contentos y honrados de poder ir con una tremenda parrilla artística para seguir motivando y movilizándolo al país”, agrega.

INSTITUTO

El show de la gira, además, será una oportunidad para mostrar el trabajo que realiza el Instituto Teletón de Antofagasta en pos de la rehabilitación de sus más de 1.240 pacientes. So-



NOCHE DE BRUJAS TAMBIÉN PROMETE HACER BAILAR AL PÚBLICO.

lo en 2023, el centro de rehabilitación entregó -sin costo- más de 37 mil atenciones, realizó 28 cirugías y otorgó, fabricó o reparó 1.014 órtesis y 14 prótesis.

Todos los shows comenzarán a las 20 horas y se extenderán hasta las 22 horas. Previo a esto, desde las 18:30 horas, se realizarán activaciones y se presentarán artistas locales. En el caso de Copiapó, Talca, Concepción y Temuco, la dirección exacta del show será comunicada en los próximos días.

Además de los espectáculos

principales en 10 ciudades, la gira realizará seis paradas intermedias en comunas en las cuales sus organizaciones sociales, año a año, realizan activaciones por la campaña Teletón.

Aunque la gira no visitará Calama y Aysén por motivos logísticos, Teletón realizará a fines de octubre activaciones especiales en dichas ciudades para motivar a la comunidad a ser parte de la campaña de este 8 y 9 de noviembre. Los detalles de estas actividades serán comunicados más adelante. ☞